

## IHR WEG ZUM KRAFTWERK WILHELMSHAVEN

### YOUR ROUTE TO THE POWER PLANT

### WILHELMSHAVEN

#### Das sind Ihre An- und Abresemöglichkeiten

##### Arrival and departure options

#### Flugzeug Airplane

Vom Flughafen Bremen beträgt die Fahrtzeit mit dem Taxi etwa 60 bis 90 Minuten.  
The transfer time by taxi from Bremen Airport is about 60 to 90 minutes.

#### Bahn Train

Vom Hauptbahnhof Wilhelmshaven beträgt die Fahrtzeit mit dem Taxi etwa 20 Minuten.  
The transfer time by taxi from Wilhelmshaven central railway station is about 20 minutes.

#### Auto Car

Folgen Sie der Autobahn A29 Richtung Wilhelmshaven bis zum Ende; Fahren Sie anschließend weiter geradeaus auf den Niedersachsendamm; Direkt nach der Abzweigung „Am Tiefen Fahrwasser“, kurz vor der Niedersachsenbrücke befindet sich rechter Hand der Haupteingang des Kraftwerks. Bitte melden Sie sich im Empfang bevor Sie das Kraftwerk betreten.

Follow the motorway A29 in the direction Wilhelmshaven to its end; drive straight ahead onto the street „Niedersachsendamm“; the building site's main entrance is situated on the right-hand side, directly after the junction „Am Tiefen Fahrwasser“, just prior to the bridge „Niedersachsenbrücke“. Please register in the reception building before entering the site.

#### Detailkarte Detailed map



**So können Sie uns am Standort Wilhelmshaven erreichen:  
Contact us at the Wilhelmshaven site:**

Anschrift Address ENGIE Kraftwerk Wilhelmshaven GmbH & Co. KG  
A member of the ONYX Power Group  
Niedersachsendamm 10  
D-26386 Wilhelmshaven

Telefon Telephone +49 (0) 4421 7558-109  
Fax Fax +49(0)4421 7558-111  
Internet Internet [www.onyx-power.com](http://www.onyx-power.com)

**Wir wünschen Ihnen eine angenehme Reise.  
We wish you a pleasant trip.**